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本日の出席率７８.５７％：会員数４３名・出席３３名・欠席１０名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター５名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ１１名・出席規定免除会員（１）０名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。先週の日

曜日は佐世保東南ロータリーク

ラブの２０周年記念祭、記念式

典に行ってきました。オープニ

ングセレモニーは波佐見中学校

吹奏学部による演奏、記念講演

は自然写真家栗林慧氏による

『大自然―その神秘なる世界』　

栗林さんが、内閣総理大臣賞を受賞された映像を見ました

が、よくこんなことが撮れるなと素晴らしい映像にびっく

りしました。夜の記念式典はセントラルホテルでありまし

た。２階のレストラン四季で記念式典、このアゼリアの間

で懇親会、レストラン四季で式典が出来るとは初めて知り

ました。出席しての感想はよくやられたなあというもので

した。去年の当クラブの２０周年を参考にされたようです。

特に坂井ガバナー補佐にはいろいろアドバイスを受けたと

感謝されていました。

　実は翌日の月曜日に福田先生のところで大腸検査を受け

ました。韓国へ行く前にどうもお腹の調子がおかしいので、

韓国で何かあったらいけないと思い、先生の所に診察にい

くと、べつに問題はないが大腸検査をした方がいいよと言

われ検査を受けました。我家が癌の家系なので前から受け

た方がいいよと言われていたのがやっと実現しました。そ

の為佐世保東南ロータリークラブの懇親会では、目の前に

御馳走を見ながら何も食べることは出来ませんでした。結

果はポリープがありましたが癌細胞ではありませんでし

た。初めての大腸検査でしたので癌がもしあったらどうし

ようと、心配しましたが良性のポリープだったのでほっと

しております。撮った写真を一枚貰いましたのがこの写真

です。本当にはっきりと写っています。

成功の法則その３９

成功するための一番の早道、それは他社の成功事例を盗

むこと

　佐世保東南ロータリークラブさん、素晴らしい２０周年

１．例会変更

伊万里ロータリークラブ

５月　２日（水）　休会　定款第６条第１節により

５月　９日（水）  １２：３０～　通常例会

５月１６ 日（水）  １２：３０→１８：３０～

料亭ひさご 夜の例会及び第２５００回記念例会の為

　　

２．来　　信

　  ・佐世保西ロータリークラブ

　　  市内８ＲＣ親睦ゴルフ大会実施要項 会長賞の記入  

　　  漏れの為再送案内　　 

     ・海上自衛隊佐世保地方総監部 広報係

       広報「西海」第８５号

       

３．伝達・通知

　・皆さんに承認していただきました、山口裕之さんは５

　　月１０日に入会予定です。

　・第１１回理事会は５月１０日（木）１７時よりセントラ

　　ルホテル コスモスの間で開催します。役員、理事の

　　皆さん、よろしくお願いします。

　　

ReportReportReport

記念祭、式典、懇親会をされました。かなり中央ロータリー

クラブを参考にされたそうです。我がクラブとしては有難

いばかりです。今，被選理事会で会長幹事交代式が協議、

審議事項に上がってきています。去年の好いところ、悪い

ところ、今迄の好いところ、悪いところを参考にされて企

画されたらいいのではないかと思います。

佐世保南ロータリークラブ　　　　田添　孝佳様

　　　　　　　　　　　　　　　　江原　康彦様

佐世保西ロータリークラブ　　　　加藤　秀俊様

佐世保東南ロータリークラブ　　　池田　正喜様

　　　　　　　　　　　　　　　　大野　満也様
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本日の合計　　　　    24,000 円

本年度の累計　　    689,000 円

担当：岡　光正君

本田 実 職業奉仕委員長

　〈５月１７日に行われます、職場訪問例会の出欠の件〉

本日現在、３０名から返事がきております。お弁当の準備

がありますので、連休明けまでにご返事をお願いいたします。

井上 亮 中央会会長

　〈市内８ロータリー親睦ゴルフ大会について〉

５月２０日（日）８：４５スタート　佐世保ＣＣ

４月末締切です。申し込みがまだの方は至急出欠の報告　

をお願いいたします。

committeecommitteecommitteecommittee

佐世保西ロータリークラブ　加藤 秀俊様

　佐世保中央ロータリークラブでのメイクアップは初めて

になります。宜しくお願いいたします。

佐世保東南ロータリークラブ会長　池田 正喜様

　　　　　　　　　　　　 幹事　大野 満也様

　中央ＲＣの皆様、こんにちは。先日は我が東南ＲＣの２

０周年におきましては、大変お世話になりました。芥川Ｐ

Ｇ補佐様、アルカスＳＡＳＥＢＯへお越しいただきありが

とうございました。又、坂井ガバナー補佐、田代会長、八

重野幹事様の式典への出席、ありがとうございました。お

陰様をもちまして、無事終えることが出来ました。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　昨日の雨が嘘のように、本日は気持ちの良い晴天となり

ました。例会もあと８回となり、理事会でも雑談が出来る

までになりました。本日は地区大会の報告です。参加され

た会員の皆さん、宜しくお願いします。ニコニコも目標ま

で１回あたり２万円です。こちらも宜しくお願いします。

今日もパワーアップニコニコします。

芥川 浩一郎君

　佐世保東南ＲＣ 池田会長さん、先日は２０周年記念の

四元 清安君

　初めに、韓国の釜山蓮山ＲＣ公式訪問の感想から致

します。初めて、釜山市内ではなく、ファンタジアコ

ンドという所で、２１周年記念式典がありました。カ

ジノがなく、財布の中身がそのまま残って佐世保に帰っ

てまいりました。また、地区大会では、安部元総理の

外交と経済の話は印象に残りました。特に歴代総理の

中で、株価が一番上がった総理は誰かという質問で、

自分だと言われたことです。

 ■　クラブ協議会 ・地区大会報告　■  

ご挨拶は大変良かったです。

　来月５月に「金婚式」となります。自祝の気持ちでニコ

ニコです。

牛島 義亮君

　南ＲＣの田添様、江原様、西ＲＣの加藤様、東南ＲＣの

池田会長・大野幹事様のご来訪、ありがとうございます。

特に東南ＲＣの池田会長、大野幹事、２０周年記念事業、

大変お疲れさまでした。

　

西村 浩輝君

　今月２９日の結婚記念日のお祝いのお花ありがとうござ

います。楽しみにしています。又、２８日（土）の１７時３

０分よりＢフラットのダンス発表会に我妻がフラダンスで出

演します。私はビデオ撮りを楽しみにしていますので、ニコ

ニコします。

山瀧 正久君

　今月２９日が結婚記念日です。綺麗な花が届くのを期待

してニコニコします。

糸瀬 新君

　山瀧さん、先日は大口契約ありがとうございました。非

常に嬉しかったので、ニコニコします。バイキングの刺身

もおいしかったです。

前田 眞澄君

　皆さん、こんにちは。別に楽しいことでのニコニコでは

ないのですが、裁判員制度の裁判員の候補指名が来てしま

いました。正当な理由無しで欠席した場合、１０万円の罰

金だそうです。皆さん、どう思います。その日に裁判員に

指名されると３日間裁判に出なくてはいけません。牛島さ

ん、勘違いしないでくださいね。裁かれるほうではなく、

裁くほうです。

committeecommitteecommitteecommittee 佐世保東南ロータリークラブより
　　“２０周年記念祭のお礼”

　２０周年記念祭はお陰をもちまして、無事終了しました。

坂井ガバナー補佐には、急な指名で申し訳ありませんでし

た。ガバナー補佐には何かとご指導いただきありがとうご

ざいました。次年度は、当クラブの山口二郎がお伺いする

ことになると思います。２０周年のご支援ありがとうござ

いました。３０周年に向けて頑張ります。

佐世保東南ＲＣ 会長　池田 正喜様
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　《川﨑 洋一君事務所変更のご案内》　
　住所　佐世保市戸尾町７－５，２０１号
　Tel &Fax  　0956-59-9135
　E-mail　　 変更なし

ＳＡＡ： 川島 千鶴君／音響：福田 英彦君

次回例会／５月１０日１８：３０～

次回献立／節句弁当

田雑 豪裕君

　印象に残ったことは、安倍晋三元総理のお話でした。

鳩山由紀夫氏のテヘラン訪問で著しく国益を損ね、日

米同盟の空洞化を招いたという話や、ハワイ州知事を

された、ジョージ有吉氏が、ＧＨＱ本部の丸の内ビルの

前で、靴磨きの少年と知り合いになり、その少年にあ

る時、パンにバターとジャムを塗ったサンドイッチを

プレゼントしたところ、食べずに道具箱に入れてしまっ

た。「なぜすぐに食べないの」と質問したところ、家に

妹がいるので、持ち帰って２人で食べるとの答え。こ

の少年のように仕事に誇りを持って優しく対応する態

度を見ていると、今までは、なんとなくアメリカ人に

敗戦した引け目を感じていたが、この少年に出会った

ことで、日本人として、自分も日系２世として日本人

の血が流れている者として、堂々と生きる勇気が湧い

てきて、のちに州知事になっても、この教訓が役に立っ

たということでした。

川島 千鶴君

　ロータリーの姿や、取り組みの報告があり、その後、

安倍元総理の講演では、靴磨きの少年の話で、生活が

貧しくとも思いやりや優しさを大切にしたいと共感し

ました。経済効果の実績や、総理時代の取り組み等の

お話があり、自信を持って実績を残すというお話に、

自分もきちんと実績を残せるように頑張りたいと思い

ました。安倍元総理とのツーショット写真、眞澄さん

ありがとうございました。

西村 浩輝君

　長崎ブリックホールでの会場ホールにフットマッサー

ジ器の実演販売があり体験しました。本当に気持ちが

良く本会議中も気持ちよくうつらうつらできました。

ロータリーセミナーの廣畑富雄講師の基本にかえれ

（バックツーベーシック）の台詞が夢ごこちの中で残っ

ております。

　又、安倍晋三９０代総理の特別講演では、デフレ脱

却の為には、お札を刷って円安にもっていかなくては

ならなかったということです。米国も韓国もそのよう

にして経済を立て直したそうです。今回の地区大会に

参加して、ロータリーに関しての本を読み勉強したい

と思いました。

前田 眞澄君

　私は、懇親会からの参加となりました。ホテルニュー

長崎での懇親会にも多くのメンバーが残られていまし

た。安倍元総理が人気があり、富永副会長も、俺はミー

ハーじゃないと言いながら、ニコッと笑った写真を撮

られていました。いい懇親会でした。

富永 博美君

　安倍元総理の中では、１万円札は、原価２０円でで

きるから、どんどん印刷したらどうかというお話と戦

災孤児の話でした。

坂井 智照君

　本年は、安倍元総理の講話出演のため、１３８０名

と多数の参加がありました。

　４月６日は、国際ロータリー第２７７０地区パスト

ガバナー中村 靖治氏による「地区指導者育成セミナー」

があり、「出会いと感動」がロータリアンの絆として結

ばれていく大事さをお話しいただきました。翌７日の

ロータリーセミナーでは、国際ロータリー第２７００

地区パストガバナー廣畑富雄氏の「ロータリー心の原

点」での非常に温かな心深まるお話しをいただきました。


